



Le gouverneur de la région du Littoral, Samuel Diedonne Ivaha Diboua, a fermement condamné les attaques par des bandes armées sur les habitants du quartier Newbell à Douala 2e , le vendredi 1er novembre et le samedi, appelant les responsables à respecter la loi.

Le Gouverneur s'exprimait dimanche à Douala lors d'une réunion de crise convoquée pour assurer le retour du calme et de la sérénité à Newbell, après deux jours d'insécurité imposés par des gangs armés

Condamnant l'attaque contre les habitants de Newbell, le gouverneur Samuel Dieudonné Ivaha Diboua a averti les coupables et leur a promis des moments difficiles, s'ils continuaient leur comportement déviant.

Il a également profité de l'occasion pour sensibiliser les jeunes à la nécessité de la paix, de la cohésion sociale et du vivre ensemble.

Le vendredi 1er novembre 2019, différents gangs armés de machettes, de couteaux et d'autres objets pointus auraient pris d'assaut les rues du quartier de Newbell, terrorisant les habitants.